

Afirman coordinadores de Morena que reforma judicial quedará aprobada en la primera quincena de septiembre

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Ricardo Monreal quien será coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados** afirmó que va a ser la primera semana de septiembre cuando quede aprobada la reforma al Poder Judicial en San Lázaro y aseveró que se seguirá el proceso legislativo como lo establece la ley. En tanto Ignacio Mier expresó que en la primera quincena de septiembre se aprobará la reforma en la Cámara de Senadores.

https://drive.google.com/file/d/1aAqyeqV1Kw0su1IQrZJEx2XLKS1WqmbC/view